

guration d'une relique de saint Antoine. La chapelle était tellement remplie de fidèles, que plusieurs personnes ont dû retourner sans pouvoir y pénétrer. La bénédiction du Saint Sacrement a été donnée par Mgr Labrecque ; M. l'abbé Cimon a fait le sermon, et la cérémonie s'est terminée par la vénération de la relique.

-----o-----

### EXTRAITS DE LA CORRESPONDANCE

TROIS-RIVIÈRES.—Il y a quelques jours, revenant chez moi à onze heures du soir, je perdis un objet auquel je tenais beaucoup. Je retournai immédiatement sur mes pas pour chercher l'objet égaré, mais sans succès. Je promis alors du pain pour les pauvres ; et une personne à qui je confiai mon embarras fit promesse à saint Antoine de faire publier sur le *Messager* la faveur obtenue, si le Saint me faisait retrouver l'objet perdu.

Le lendemain matin, mon premier soin fut d'aller explorer la route que j'avais suivie la veille, mais sans succès encore. Le midi, je retourne une seconde fois pour m'informer, auprès des personnes avec qui j'avais passé la soirée, si elles n'avaient pas retrouvé l'objet en question. En me rendant, à quelques pas de la maison, machinalement, ne sachant trop pourquoi, je gratte la neige avec mon pied ; mais, ô surprise ! il me semble que j'ai vu briller quelque chose. En effet, je me penche, et je retire de la neige l'objet perdu, intact et sans aucun dommage, quoiqu'il soit très fragile et que plusieurs personnes aient dû marcher dessus, puisqu'il était sur la voie publique.

Ainsi donc reconnaissance à saint Antoine à qui je dois cette faveur ! *Un abonné.*

QUÉBEC.—Après avoir promis une aumône et insertion dans le *MESSAGER*, j'ai obtenu une grande faveur, la guérison d'un homme adonné à la bois-